

GEIZ IST GEIL

Geiz ist geil!,
so trompetet es triumphal
ein Werbe-Elefant
in die Welt hinaus ...
Nanu? Was soll das?
Welche Frau nimmt denn ausgerechnet
mit einem *Geizhals* vorlieb?
Und Frauen wiederum, die mit
ihren *Reizen geizen*,
bringen sich möglicherweise
um den ersehnten Erfolg!
Ist hingegen etwa *Ehr-Geiz* geil?
Das ist die Frage ... strebsam zu sein,
kann jedenfalls nie schaden ...

Oder sollte sich in diesen
(ominösen) Werbespruch bloß ein
Tippfehler eingeschlichen haben?
Sollte es ursprünglich
Geist (statt *Geiz*) heißen?
Denn der Geist der *Erfinder*,
ein genialer *Schöpfer-Geist* also,
der ist freilich immer und ewig gefragt!

(Wobei „Weingeist“ –
in unterschiedlicher Anwendungsform –
durchaus auch seine Meriten hat.
Nicht zuletzt als – zuverlässiges –
Desinfektions-Mittel.)